

Maurice de Palézieux-du Pan 1856-1941

Autor(en): **Künzler, A.**

Objekttyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Schweizerische numismatische Rundschau = Revue suisse de numismatique = Rivista svizzera di numismatica**

Band (Jahr): **29 (1942)**

PDF erstellt am: **16.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Numismatics Studies (Published by The American Numismatic Society).

The Coinage of the Eastern Seleucid Mints from Seleucus I to Antiochus III. 1938. (No. I)

The Coinage of the Western Seleucid Mints from Seleucus I to Antiochus III. 1941. (No. 4).

Maurice de Palézieux-du Pan 1856—1941

Le 3 février 1941 est décédé dans son domaine „La Doge“ à la Tour de Peilz, notre vénéré collègue, membre fondateur et d'honneur, M. Maurice de Palézieux-du Pan, qui tenait un rôle en vue dans la Société numismatique Suisse. Il partageait son temps entre son domaine et Genève, où il était un animateur des réunions mensuelles qui se tenaient au „plat d'Argent“.

Instruit et très actif, il s'occupait du musée historique de Vevey, dont il avait été un des membres fondateurs; il s'intéressait à l'histoire, à l'héraldique, aux porcelaines, aux gravures et à la numismatique, dont il avait de belles collections. Il est l'auteur de l'ouvrage des „Monnaies du Valais“ et de „Sion“ ainsi que de celles de Thurgovie.

Il faisait partie de toutes les sociétés s'occupant de ces matières.

Au militaire, il parvint au grade de capitaine de dragons.

Régulier à nos assemblées générales, ses avis étaient toujours très écoutés. Avec lui, s'éteint le dernier membre fondateur de la „Société suisse de numismatique“. *A. Künzler*

Edouard Audeoud 1857—1941

Le regretté collègue dont le nom vient sous notre plume, nous a quittés le 1^{er} août 1941, alors qu'il était dans sa quatre-vingt-quatrième année; il était, en effet, né le 8 décembre 1857. Il descendait d'une famille réfugiée, pour cause de religion, d'abord au Pays de Vaud, puis à Genève.

Après ses études primaires et secondaires faites dans sa ville natale il suivit l'Ecole de Commerce de Lyon. A sa sortie de cet établissement il fit de la banque pour se vouer peu